



～お口は健康の窓口～

# 木の実歯科 ふれあいレター

2017年7月1日  
**木の実歯科**  
札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17  
☎011-685-8211 FAX011-685-8311  
HP <http://www.hakusui-kai.jp>

## エンドの勉強

6月3・4日に東京にて開催された石井歯内療法研修会の2日間セミナーに参加してきました。全国各地から、約50名の先生方が集まり大変賑わっていました。このセミナーでは、根管治療（根の治療）の原理原則を診断から治療まで学ぶことが出来ました。その理論だった考え方に感銘を受け帰ってきました。内田



## SJCD例会

6月11日にSJCD北海道例会に参加しました。内容は、インプラント、口臭、歯周病についてなどがありました。天野教授の講演はとても楽しく、5時間という長時間でしたが飽きることなく講義を受けることが出来ました。

これからも機会があれば、また勉強会に参加し成長していきたいです。 斉藤



## 日本臨床歯周病学会第35回年次大会



6月24・25日に大阪での日本臨床歯周病学会第35回年次大会に内田、富樫、畠山、松田で参加してきました。

今年のテーマは『歯周病患者におけるインプラント治療』で、歯周病とインプラントの関係性、またインプラントの有無に限らず改めてメンテナンスの重要性を学ぶことが出来ました。少ない時間でしたが、お好み焼きを食べたりして大阪を満喫することが出来ました。来年は広島です！ 松田



## テニス部



6月17日手稲稲積公園にて今年度の第一回テニス部活動を行いました。今年入社したドクター、衛生士も含め9名が集まり、途中蓑輪先生も登場され、華麗なストロークを披露して下さいました！レベルは様々ですがみんなで楽しく打ち合い、晴天のもと仕事と同じくらい全力で遊んできました。第二回も開催予定なのでみんなで短い夏を楽しみたいと思います。 畠山



## 第68回北海道歯科医師野球大会



6月24・25日に、千歳市で第68回北海道歯科医師野球大会が開催され、蓑輪、安岡、長澤、峰村、桂が参加してきました。

400人の野球好きな歯科医師が千歳に集まり、楽しく、熱い試合をすることが出来ました。

安岡だけ、決勝トーナメントに進出し大活躍で、投げるために肩の手術をした成果がありました。この日しか会う機会がない先生とも色々な話ができて、楽しい時を過ごすことが出来ました。 桂

